

Saint Laurent n'a pas craint de donner sa vie pour le Christ. Donnant tous les biens de l'Église aux pauvres, il a servi son Seigneur jusqu'au bout. A sa suite, je m'en remets au Christ et demande la grâce de faire un pas de plus dans ce à quoi ma foi m'invite. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen.

La Communauté du Chemin Neuf chante Grain de blé.

1

L'été est le temps des moissons, le temps où l'on cueille ce qui a été semé. Je contemple par l'imagination ou en vrai si j'en ai la possibilité ces champs qui produisent du fruit : quel travail, quelle patience il a fallu! Qu'est-ce que cela dit pour ma vie ? A quoi cela m'invite-il ?

2

« Qui aime sa vie la perd, qui s'en détache en ce monde la gardera pour la vie éternelle. » Jésus invite à se détacher de tout ce qui nous retient, à lâcher ce qui n'a qu'un temps pour entrer dans l'éternité avec lui. Je regarde avec Jésus ce dont je peux me détacher pour mieux entrer dans la Vie.

3

En contemplant l'exemple de Saint Laurent je peux me demander à mon tour : comment, là où je suis, puis-je servir davantage le Christ ? Quel engagement serait à prendre pour le suivre davantage ?

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute à nouveau ce passage en étant attentif aux verbes, et ce à quoi ils invitent.

Invitation à une prière personnelle

Cette invitation à me détacher de ma vie peut m'interroger, me faire peur, ou éveiller un grand zèle : je parle au Seigneur de ce qui habite mon cœur maintenant comme un ami parle à son ami.

Prière finale

Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation, mais délivre-nous du Mal. Amen